

mirno more friedensflotte salzburg

Die **mirno more friedensflotte** ist das größte sozialpädagogische Segelprojekt weltweit.

Mit der erstmaligen Friedensflotte im Jahr 1994 wollte der Gründer Christian Winkler den Kriegshandlungen im ehemaligen Jugoslawien eine konkrete Friedensinitiative entgegensetzen. Unterschiedliche ethnische Gruppen sitzen gemeinsam „in einem Boot“. Es wird mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen aus verschiedensten sozialen Kreisen und Kulturen gesegelt. Zwischenzeitlich nehmen an der jährlichen mirno more friedensflotte rund 1000 Menschen aus über 20 Nationen teil. Grundprinzip unserer Arbeit ist es, den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen eine tragfähige Plattform zu bieten, um Vorurteile über Bord zu werfen, friedliche Konfliktlösungen zu trainieren, Freundschaften über ethnische und soziale Grenzen hinweg zu schließen und damit die Entstehung eines Wir-



BILD: SN/MIRNO MORE

Gefühls in der Gruppe zu fördern. Außerdem sollen das Verantwortungsbewusstsein und das Selbstwertgefühl gestärkt und positive Impulse durch mediale Berichterstattung gesetzt werden. Unsere Skipper und Betreuer arbeiten ehrenamtlich und die Spendengelder gehen eins zu eins in unsere Projekte.

Wir bedanken uns bei „Licht ins Dunkel“, das uns mit Spenden immer wieder unterstützt!

Kontakt & Infos

Ingo Ingram (Obmann)

+43 (0) 676/61 44 258

INGO.INGRAM@FRIEDENSFLOTTE.ORG

WWW.FRIEDENSFLOTTE.ORG